

Ressort: Gesundheit

Apotheken haben 2013 109 Millionen Schmerzmittel-Packungen verkauft

Baierbrunn, 25.05.2015, 10:16 Uhr

GDN - Die Apotheken in Deutschland haben im Jahr 2013 109 Millionen Packungen rezeptfreier Schmerzmittel verkauft. Mit 41 Prozent war dabei der Schmerz- und Entzündungshemmer Ibuprofen der am meisten abgegebene Wirkstoff, berichtet die "Apotheken Umschau".

Mit 28 Prozent folgt demnach Paracetamol und an dritter Stelle ASS, das mit sieben Prozent als Einzelstoff und mit 17 Prozent in Kombination, etwa mit Koffein oder Vitamin C, gekauft wurde. Andreas Straube, Neurologe und Schmerzspezialist an der Universitäts-Klinik München-Großhadern, wies in dem Gesundheitsmagazin auf die Gefahr hin, dass sich die Schmerzmittel bei zu langer Anwendung selbst zu Auslösern etwa von Kopfschmerzen wandeln können. Sie sollten deshalb nicht öfter als zehn Tage im Monat eingenommen werden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-55100/apotheken-haben-2013-109-millionen-schmerzmittel-packungen-verkauft.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com